



Deux poilus d'or décrochés le 11 novembre dans le défi beynatois

C'est sous soleil radieux que s'est déroulée le vendredi 11 novembre à Beynat la 4^{ème} édition du Défi des poilus. Après un passage au monument aux morts pour rendre hommage aux poilus mort pour la France et plus particulièrement à François Charageat, mis en avant pour cette édition, et après une mise en jambe sur 3 kilomètres, les 36 participant se sont lancé à l'assaut de la boucle de 5km de cette épreuve atypique et exigeante.



Cette année 6 poilus de bronze, 28 poilus d'argent et 2 poilus d'or ont été décernés.

Le premier à avoir terminé les 3 tours est Ludovic Manaud qui établit par la même occasion une belle performance avec 13 minutes d'avance sur la fin des deux heures imparties. Le second n'est autre que Mallyck Agier, déjà deuxième l'an passé. Pour cette édition il boucle les trois tours avec 5 minutes d'avance. Maxime Laurent n'a quant à lui pas démérité et boucle les 3 tours mais hélas avec 3 minutes de retard, devant se consoler avec un poilu d'argent. Chez les féminines Chloé Barré qui avait brillé en 2021 en terminant ses 2 tours en 1h30 échoue cette année à seulement 10 minutes du poilu d'or ! Une sacrée performance pour celle qui aura à cœur en 2023 d'être la première femme à décrocher l'or sur cette épreuve.

D'une manière générale, tous les coureurs se sont dépassés et chacun à sa façon et avec ses moyens pour tenter de faire sonner la cloche (équivalant un tour) le plus de fois possible dans ce cruel délai de 2 heures. Après l'effort, le réconfort avec douches et repas partagé au gymnase et bien sur la remise des médailles.

Lieu: Bourg de Beynat